

Date: 15 June 2025		التاريخ: 15 يونيو 2025	
M/s Boursa Kuwait		السادة الأفاضل / شركة بورصة الكويت	
		المحترمين	
		تحية طيبة وبعد ،،،	
Subject: Agility's board structure		الموضوع: تشكيل مجلس ادارة شركة أجيليتي	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce about a material information as per the below template:		بالاشارة الى الموضوع اعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تقصص عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	15/06/2025	2025 / 06 / 15	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Based on the resolution of Agility's General Assembly Meeting that was held on May 22, 2025, Agility's board has met on Thursday the 12th of June 2025, in the presence of Mr. Faisal Jameel Sultan Al Essa, Mr. Tarek Abdulaziz Sultan Al Essa, Mr. Naser Mohammad Fahad Al Rashid, Mr. Sultan Anwar Sultan Al Essa, Mr. Abdulmajeed Hajji Al Shatti and Mr. Abdulaziz Nader Al Essa and elected: 1. Mr. Faisal Jameel Sultan Al Essa as Chairman 2. Mr. Tarek Abdulaziz Sultan Al Essa as Vice Chairman and CEO The board has also formed a new committee "The Government Relation committee" chaired by Mr. Abdulmajeed Al Shatti and includes Mr. Nasser Al Rashed, Mr. Abdulaziz Al Essa and a fourth member to be elected later.	تفيد شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع، أنه بناءً على قرار الجمعية العامة العادية المنعقدة في تاريخ 22 مايو 2025 اجتمع المجلس بتاريخ 12 يونيو 2025 بحضور السيد فيصل جميل سلطان العيسى، السيد طارق عبد العزيز سلطان العيسى، السيد ناصر محمد فهد الراشد، السيد سلطان أنور سلطان العيسى، السيد عبدالمجيد حاجي الشطي و السيد عبدالعزيز نادر العيسى، وتم انتخاب ■ السيد / فيصل جميل سلطان العيسى - رئيساً لمجلس الادارة ■ السيد / طارق عبد العزيز سلطان العيسى - نائباً لرئيس مجلس الادارة والرئيس التنفيذي وقام المجلس بتشكيل لجنة جديدة وهي لجنة العلاقات الحكومية برئاسة السيد عبد المجيد الشطي وكل من السيد ناصر الراشد والسيد عبدالعزيز العيسى أعضاء بالإضافة الى عضو رابع سيتم انتخابه لاحقاً.	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	No Impact	لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير ،،،	
Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	
			
			

